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公 明 党 ２０番 安 部 泰 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県民の安全・安心の確保について 知 事 危 機 管 理 課

災 害 対 策 課

知事は、県民の安全・安心の確保にどのように取り組むの

か尋ねたい。

二 ふるさと納税について

１ ふるさと納税の現状と寄附を増やすための今後の取組に 総 務 部 長 税 務 課

ついて尋ねたい。

２ 企業版ふるさと納税制度の活用について、県の考えを尋 企画調整部長 復興・総合計画

ねたい。 課

三 災害時の避難所の運営について

１ 広域災害時における福祉避難所の運営に当たり、被災地 保健福祉部長 保健福祉総務課

以外からの人材を確保するため、一元的な窓口を整備すべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 大規模災害時における支援物資の在庫管理と避難所への 危機管理部長 災 害 対 策 課

配送について尋ねたい。

四 水害対策について

１ 県は、河川氾濫に備えるため、減災対策にどのように取 土 木 部 長 河 川 整 備 課

り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県は、公共土木施設の管理者として、タイムラインの導 〃 土 木 企 画 課

入にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

３ 県は、河川水位情報の住民への周知にどのように取り組 〃 河 川 整 備 課

んでいるのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 医療人材の確保について 保健福祉部長 医療人材対策室

いわき・相双地域の医療人材確保対策を強力に進めるべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。

六 水道施設の老朽化対策について 〃 食品生活衛生課

水道事業者との検討の場を設けるなど、水道施設の老朽化

対策を促進すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

七 受動喫煙の防止対策について 〃 健 康 増 進 課

県は、受動喫煙の防止対策にどのように取り組んでいるの

か尋ねたい。

八 持続可能な福島の実現に向けて

１ 県は、大学生等のインターンシップにどのように取り組 商工労働部長 雇 用 労 政 課

んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、将来の産業を担う大学生等の奨学金返還の支援に 〃 商 工 総 務 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 県営住宅の管理について 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

県は、単身入居者の死亡により家財道具が残された県営住

宅の管理にどのように対応しているのか尋ねたい。

十 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

視覚障がい者用音響装置の信号機への設置について、県警

察の考えを尋ねたい。
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十一 アクアマリンふくしまを活用した風評払拭について 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

長

水産物に対する理解を深め、風評払拭につなげるため、

アクアマリンふくしまを活用すべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。


